

Sozialistischen Oktoberrevolution einen tiefgreifenden Einfluß auf das internationale Geschehen ausübt, durch lügenhafte Kampagnen zu verleumden. Dies ändert jedoch nichts an der Tatsache, daß die sechzigjährigen Erfahrungen der KPdSU und der UdSSR für den weiteren Kampf der kommunistischen und Arbeiterbewegung und der nationalen Befreiungsbewegung der Völker gegen das Kapital große Bedeutung haben.

Was die Deutsche Demokratische Republik betrifft, so schöpft sie seit nahezu 30 Jahren aus dem Erfahrungsschatz der KPdSU und der UdSSR. In Anwendung dieser Erfahrungen wurde die DDR unter Führung der SED zu einem aufblühenden sozialistischen Land entwickelt, das einen Platz unter den zehn stärksten Industriestaaten der Welt einnimmt. Die revolutionären Umgestaltungen bei uns vollzogen wir nach dem Sieg der Sowjetunion im Großen Vaterländischen Krieg über den Faschismus. Sie sind ein Bestandteil des machtvollen Aufschwungs, den die internationale revolutionäre Bewegung nahm. Durch die Herstellung der Einheit der Arbeiterklasse und ihres Bündnisses mit allen demokratischen Kräften wurde es möglich, in einem einheitlichen revolutionären Prozeß in erbitterter Auseinandersetzung mit der imperialistischen Reaktion und ihren Helfershelfern die antifaschistisch-demokratische Umwälzung zu verwirklichen und die sozialistische Revolution zum Siege zu führen.

28 Jahre Deutsche Demokratische Republik sind die Bestätigung dafür, daß ihre Gründung ein Wendepunkt in der Geschichte Europas war. Die Entwicklung der DDR zu einem stabilen sozialistischen Staat, der unlösbar zur Gemeinschaft der um die Sowjetunion gescharten Bruderländer gehört, ist das Ergebnis der ständigen Festigung des Bündnisses der Arbeiterklasse mit den Bauern, der Intelligenz und den anderen werktätigen Schichten. In der revolutionären Umgestaltung wurde eine starke ökonomische Basis errichtet und die Gestaltung der sozialistischen Gesellschaft in Angriff genommen. Mit der Kraft des Bündnisses der Arbeiterklasse, der Bauern und aller Werktätigen schufen wir eine leistungsfähige Industrie und vollzogen die sozialistische Umgestaltung der Landwirtschaft. Gleichzeitig wurde im Dienstleistungsbereich den Handwerkern und Gewerbetreibenden